

Facultad de Medicina Humana de la Universidad Católica de Santa María recibió reconocimiento de SINEACE por haber obtenido la Acreditación Internacional

La Facultad de Medicina Humana de la Universidad Católica de Santa María -UCSM, recibió de parte del Sistema Nacional de Evaluación, Acreditación y Certificación de la Calidad Educativa -SINEACE, la resolución de reconocimiento por haber obtenido la Acreditación Internacional.

La ceremonia de entrega de la respectiva resolución se realizó el pasado viernes 6 de junio en la sede de SINEACE en Lima en la que participó el Dr. Alejandro Miranda Pinto, Decano de la Facultad de Medicina Humana de la UCSM, quien también recibió el Trofeo de la Calidad Educativa de parte del Dr. Ángel Velásquez Fernández, Presidente del Consejo Superior de SINEACE.

Es importante señalar que la Facultad de Medicina de la UCSM de Arequipa es una de las entidades que recientemente obtuvo la Acreditación Internacional de parte del Consejo Mexicano para la Acreditación de la Educación Médica -CONAEM, luego de haber cumplido con un riguroso proceso de calificación.

En la resolución que reconoce los altos estándares de calidad educativa que otorga esta acreditación por parte de SINEACE, la misma que fue entregada por el Dr. Ángel Velásquez, se establece que el reconocimiento otorgado tiene una vigencia hasta el 20 de enero del año 2023.

El Dr. Alejandro Miranda agradeció el reconocimiento de SINEACE y remarcó que la Acreditación Internacional no solo constituye un beneficio para la formación de los estudiantes de medicina, sino que fortalece la calidad de la Facultad de Medicina Humana y promueve la confianza en la calidad de sus programas académicos.





Asociación Peruana de Facultades de Medicina

